

Jubiläumssommerfest Kindergarten Oberding

Ein Vierteljahrhundert voller Fürsorge für die Kleinen

25 Jahre ist es nun her, dass der St. Martin-Kindergarten in Oberding seine Pforten für den Nachwuchs in der Gemeinde öffnete. Und genauso lange sind Leiterin Sieglinde Meindl und ihre Kollegin Irmgard Schnurrer auch schon in dieser Einrichtung tätig, damit gehören sie quasi zum Inventar von St. Martin. Gründe zum Feiern gab es also genug, und so luden das Team von Sigi Meindl und der Elternbeirat am Sonntag, den 9. Juli zum großen Jubiläumssommerfest.

Los ging's bereits am Vormittag mit einem feierlichen Festgottesdienst, abgehalten von Gemeindefereferentin Claudia Dorfner. Im Anschluss daran stand das Mittagessen auf dem Programm. Dafür verantwortlich zeichnete sich Koch

Alexander Roisch, dessen Kinder selbst den St. Martin-Kindergarten besuchen. Es gab leckere Burger zum Selbstbelegen, und für die Kids wurden sogar spezielle Mini-Burger gemacht.

Ein weiteres Highlight waren die eigens für das Jubiläum bedruckten Geschirrtücher, die von den Gästen als Erinnerungstück erstanden werden konnten. Als Motiv zeigten sie sämtliche Kinder, die derzeit den St. Martin Kindergarten besuchen. Im Selbstportrait haben sich die Kleinen verewigt, daraus entstand ein kleines Kunstwerk in Schwarzweiß, das nun als Poster die Einrichtung ziert und auf Baumwolle gedruckt zukünftig in vielen Oberdinger Küchen für trockenes Geschirr sorgen wird. Um 13:30 Uhr begannen die

Kinder schließlich mit ihrer Aufführung. Bereits das gesamte Kindergartenjahr stand unter dem Motto der Vier Elemente, das Sommerfest nun bezog sich speziell auf das Thema Wind. Dazu hatten die Kleinen ein passendes Lied und einen dazugehörigen Tanz einstudiert, den sie stolz vor versammelter Eltern- und Freundesschar darbrachten. Leiterin Sieglinde Meindl bedankte sich im Zuge dessen auch noch bei Mirko Fiala, jenem Schreiner aus Oberdingermooos, der extra für den Garten der Einrichtung ein wunderschönes Windrad aus Holz gebaut hat. Auch Mirkos Tochter Senta besucht derzeit den Oberdinger Kindergarten, deshalb war es für den stolzen Papa auch eine Selbstverständlichkeit, seinen Teil zur Verschönerung des Gartens

von St. Martin beizutragen. Dann reihte sich auch der Elternbeirat noch in die Schar der Gratulanten ein, Simone Fiala und Melanie Steines bedankten sich stellvertretend für alle Eltern bei Sigi Meindl für ihr tolles Engagement und überreichten ihr einen Strauß mit 25 bunten Rosen. Die sichtlich gerührte Leiterin des Kindergartens gab das Lob auch an alle Kolleginnen sowie die Elternvertreter weiter und gab anschließend das Kuchenbuffet frei. Und so blieben alle noch lange sitzen und lieben bei Kaffee und Selbstgebackenem das Sommerfest zum 25. Geburtstag des Oberdinger St. Martin-Kindergartens ausklingen.

Für Sie berichtete Robert Hellinger.

Hatten viel Spaß bei ihrer Aufführung zu Ehren des Windes: Die Kinder vom Kindergarten St. Martin in Oberding

